

今年は雪が降ったかと思うと、すぐに消え、雪が少なく過ごしやすい日が続いていますが、子ども達にとっては雪遊びの機会が少なく寂しい気もします。それでも天気の良い日にはお散歩に出掛けたり、室内で体を沢山動かしたりして元気いっぱい遊んでいる子ども達です。今月は沢山雪遊びができるといいですね。

これからの季節、感染症の流行が予測されます。手洗いや消毒を引き続きしっかりと行い、体調管理に気を付けながら、元気に過ごしていきたいと思います。



こんなことがんばります

ひよこくみ

お天気の良い日にはお外へ出かけます!

あひるくみ

沢山雪遊びを 楽しみます!

あひるくみ

寒さに負けず元気に遊ぶあひるくみさん。楽しみにしていた雪遊びでは、カップに雪を入れてアイスのようにしたり、そりに乗って、先生やお友だちに引っ張ってもらったりして、笑顔が沢山見られました。また、室内では絵合わせカードに挑戦しました。カルタのようにみんなで輪になって遊んだり、走ってカードを取りに行ったりして、簡単なルールのある遊びも楽しめるようになって来ました。

給食後の歯磨きが始まり、意欲的に 取り組んでいます。仕上げ磨きが苦手 なお友だちもいますが、声掛けを工夫 しながら無理なく磨いています。

ひよこくみさんとの交流では年下の お友だちにやさしく接している姿に成 長を感じています。

ぺんぎんくみ

お友だちと一緒に お外で遊びます!

ぺんぎんくみ

毎日元気いっぱいのぺんぎんくみさん。天気の良い日にはお外へ出かけ、かけっこをしたり、八橋公園の山を上り下りしたりしながら寒い中でも喜んで体を動かして遊んでいます。雪が降った時には、そりを持って出かけ、八橋公園の山を滑って楽しんでいます。段々雪が溶けてしまい、芝生が見えてきてもお尻で滑り、ジャンプスーツがドロドロになるまで、ダイナミックに遊んでいます。

身の回りのことやお外に出かける際の身支度は、少しずつ自分でできるようになり、喜んでいる子どもたちです。先生やお友だちと一緒に過ごすのも残り2か月。色々な所に出掛け、楽しい思い出を作っていきたいと思います。

ひよこくみ

体を動かす事が大好きなひよこくみさん。伝い歩きでお部屋の中を沢山うごいて毎日元気いっぱいに過ごしています。

冬の晴れ間をみて、お外へ出かけ、先生と手をつないで歩く事が上手になりました。また、靴を履いて園の裏へ出かけ、探索を楽しんでいます。少し雪に触れてみると、冷たい感触に喜んだり、砂利の上を歩いては音を楽しんだりしています。

今月は新しいお友だちが増え、にぎやかなひよこくみさんになります。沢山スキンシップを取って、遊びたいと思います。